

宇佐市の取り組みなどが
スマイルに掲載されます！

スマイル8月号は7/22(水)配布開始！

スマイル8月号から、イベント情報以外に市からのお知らせも掲載されることになりました。市政情報や観光スポットなどを市内外のみなさんに発信していきますので、ぜひご覧ください！

USA CHANNEL

～8月～
宇佐市民プール
オープン！

スマイル8月号から、イベント情報以外に市からのお知らせも掲載されることになりました。市政情報や観光スポットなどを市内外のみなさんに発信していきますので、ぜひご覧ください！

問合せ／秘書広報課 広報広聴係（☎ 27-8106）



プールの季節がやってきました！市民プールも新型コロナウイルス感染予防対策を徹底した上でオープンしています。みなさんに安心して楽しんでいただくためのルールについて解説していますので、動画をチェックして遊びに来てください！

うさのきらびと

ねこはしともえ 猫橋友江さん

「我がまちも戦場であった」という歴史を伝えていくため、宇佐海軍航空隊跡の戦争遺構の保存や継承に関する取り組みを行う宇佐海軍航空隊跡保存会。事務局員の猫橋さんに活動についてお伺いしました。

歴史から学ぶ
宇佐空の郷で、特攻隊員の写真を前に「ありがとうございました」と90代の女性が涙を浮かべて拝んでいた姿を見て、胸に迫るものがありました。活動を通して多くの方に戦争遺構を見ていただき、戦争にならないためにはどうすればよいかを考える、そのきっかけになれば嬉しいです。

地元で起きたことを知るために高校卒業後に宇佐を離れて、4年前にUターンしたとき、地元について何も知らないことに気付きました。そこで、地元を知るきっかけになればと思い、宇佐海軍航空隊跡保存会に入り、宇佐空の郷にある本や戦争体験者の母などの話から、このまちにも戦争があったということを学んでいきました。現在は宇佐空の郷を訪れた方に戦争遺構の巡り方を案内する活動をしています。



平和のために
歴史から学ぶ